



«ANIMALITIS ESTRIS, PERSONALITIS VESTRIS»

Enmig d'una inassistència total i integral,
un catedràtic «progre» dóna lliçó d'Història Natural.
—«Segons la ciència més exacta i puntual,
l'home és un animal, perquè descendeix de l'animal.
Però degut a la natural i constant evolució
ho ha aprofitat per consumir la seva pròpia perdició.
Cosa que cap més animal ho va intentar,
va voler deixar d'ésser animal i va començar a personejar.
La conseqüència, ja ho veiem, ha estat desastrosa.
Ara no tenim la noblesa de l'animal,
ni la bondat d'una persona culta i racional.
Estem en un entremig entre l'àngel i la bèstia afrosa.
Hem quedat penjats, com els botifarrons d'un botifarrer
i no hem assolit el cel, ni tampoc tenim el terror.
La nostra única salvació està en tornar a l'era brutal,
i reintegrar-nos a l'estat de primitiva naturalesa,
amb totes les conseqüències a la pròpia animalesa,
el que equival a dir, tornar a ésser un animal.
Com que una vegada vàrem perdre el paradís,
i el paradís era un immens «parque de fieras»,
ens hem de desfer de tota personalitat, si és precis,
i tornar-nos micos, ases, o capcigrans de totes maneres.
—Si, com diria en Rousseau, tornar a l'estat salvatge...
—No, que això portaria un nou esclavatge.
El sistema d'avui, és molt més radical.
Es tracta de que l'home, evolucioni cap a l'animal.
Perquè l'home pugui assolir la total felicitat,
és necessari que retorni a l'embrutiment més refinat.
Tot el que ara l'inquieta i li dóna torment,
perquè és un ésser corromput, degenerat i decadent,
desapareixerà com desapareix el capell desfent la troca,
tan bon punt es torni un mussol banyut o una miloca.
—Senyor professor, —va preguntar el més «burro» de l'alumnat—,
està ben vist i comprovat que l'home ve del mico,
...però el mico, d'on ve, fet i pastat?
—La femella la va dur una dama de Cuba,
i el mascle el va dur un senyor de Puerto Rico.

JOAN DE CAN CATALA

IV Prueba del III Campeonato Español de POP CROSS.



Se celebró, en Lintzirin (Rentería), la cuarta prueba del III Campeonato de Pop Cross Citroën, puntuable para el gran PREMIO.

Las pruebas se desarrollaron bajo la tónica del clima de la región; el primer día la pista era un barrizal mientras que el segundo, con un sol abrasador, se convirtió en una polvareda.

Durante las pruebas destacaron ya los favoritos del año, consiguiendo muy buenas posiciones Manuel Romero Piñar, José Alfonso Alvarez Ruiz, Víctor Miralta, José Ascaso Puyó y José M.º Aguado Romero. Durante la segunda jornada fue eliminado el piloto José M.º Aguado (Estella), en la semifinal.

Desde la salida misma de la final podía distinguirse, a través de la polvareda, a los pilotos que ocupaban los primeros lugares y que sólo variaron sus posiciones a partir de la sexta vuelta en que Ascaso tuvo que retirarse con el vehículo averiado, ocupando su puesto José Manuel Ezquerro quien fue adelantado por Herminio Dos Santos, el farmacéutico portugués muy conocido en los circuitos europeos de POP CROSS. Pero Ezquerro no tardó en ocupar de nuevo el cuarto puesto que mantuvo hasta la meta.

Los primeros se fueron destacando del resto y, en el momento de rebasar la línea de meta, lo hicieron con gran ventaja sobre sus seguidores.

Resultó ganador Manuel Romero Piñar, de Granada, uno de los pilotos que ha demostrado mejor juicio durante la temporada.

Puede decirse que en esta prueba de Rentería han alcanzado los mejores puestos los verdaderos favoritos del POP CROSS español, como lo son el segundo clasificado José Alfonso Alvarez Ruiz, de Zafra, y otro portento del POP CROSS, gran técnico en saber reservarse hasta el final, acabando siempre en buenas posiciones, como lo es Víctor Miralta, el tercer clasificado.

Como ya hemos dicho, la cuarta posición la ocupó José Manuel Ezquerro.

Ocupó el puesto número 15, en la final, después de actuaciones más brillantes que eficaces por exceso de brío en las distintas pruebas, el corredor de Elgoibar, Tony, quien después de la retirada de Carlos Fernández Urquijo, de Bilbao, quedó como único representante vasco participando en la final.